

Mit grosser Betroffenheit nimmt die Bürgergemeinde der Stadt Basel Abschied von ihrem ehemaligen Direktor und Bürgerratsschreiber

Daniel Müller

30. März 1966 bis 22. März 2025

Als langjähriger Direktor hat Daniel Müller die Bürgergemeinde mit Tatkraft, Pflichtbewusstsein und Weitblick geführt und geprägt.

Mit seinem Tod verlieren wir eine Persönlichkeit, die das Wirken der Bürgergemeinde über viele Jahre hinweg mit grosser Erfahrung, Haltung und Menschlichkeit massgeblich mitgestaltet hat. Wir sind Daniel Müller zu grossem Dank verpflichtet und werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Seinen Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.

Bürgergemeinde der Stadt Basel